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CITTA' DI AVOLA

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMLINALE

No 35 del 10.11.2023

Oggetto: Discussioni preliminari all'o.d.g.

Loanno duemilaventitre il giorno dieci del mese di novembre e alle ore 11,00 e seguenti, nella sala delle

adunarze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma 1 dell'art. 30 della L.R.

6.3.1986, No 9, esteso ai comuni dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall'art. 37,

comma 1 legge 142190 recepito dalla L.R. 48191 dne è stata partecipata ai singoli consiglieri a noÍna
dell' art. 48 dell' EE.LL., risultano all' appello nominale:
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Coletta Salvatore (Presidente)

Cannata Giovanni Luca

Bellomo Luciano

Rametta Giovanni

Tardonato Francesco

Guastella Salvatore

lacono Fabio

Giunta Tony

Drovetti Nino

Urso Tullio

MauceriCarla

Milea Raluca loana

Risultano presenti no 19 ed assenti no 5 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 6.3.1986 no 9, il numero degli intervenuti,

assume la Presidenza il Signor Salvatore Coletta nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale.
PaÉecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria Grtzia D'Erba.
Per I'amministrazione sono presenti i seguenti Assessori: Alry. Salvatore Andolina, Dott.ssa Deborah

Nel corso della seduta entrano in aula:il Sindaco On. Aw. Rossana Cannata, il Vice Sindaco Massimo

Grande e I'Assessore Paolo Tanasi.
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Aperta la seduta pubblica, il Presidente del Consiglio Comunale Sig. Salvatore Coletta invita la Segreteria

ad effettuare l'appello nominale, al termine risultano:

Presenti: n" 1-9 (l.Coletta S. - 2.Bellomo - 3.Rametta -4. Tardonato - S.Giunta -6. Giunta - T.Drovetti
- 8.Urso - 9.Mauceri - 1"0. Milea Raluca. - 1-1.Alia - 12.Amato - 13. Canto - l4.Coletta K -
1-5. Andolina -16. Canonico -17.Calamunci- 18. Costanzo - 19.Libro)

Assenti: n" 5 (1. Cannata - 2.lacono F.- 3.Caruso - 4.lnturri- 5.Campisi)

Costatata la validità della seduta, il Presidente, rivolgendosi all'aula, procede con le eventuali

comunicazioni.

Chiede ed ed ottiene la parola il ConsigliereTardonato Francesco

ll Consigliere Tardonato
Signor Presidente, signori Assessori, colleghi Consiglieri, soltanto vi foccio perdere un minuto, volevo fore gli
auguri e in bocca ol lupo ai due nuovi Assessori che sono Busò e I'Assessore Andolina, in particolore

oll'Assessore Andolina, che è stoto nominato dal nostro gruppo consiliore e sto lavorondo do un mese e
mezzo o disposizione della Cttò e di tutto l'Amministrazione Comunole. ln bocca ol lupo e speriamo che

tutto quello che questo Amministrozione sí è proposto di fare, venga fotto nel piÌt breve tempo possibile. Un

augurio va fotto o tutti noi, offinché, sosteniamo questo Amministrazione e oiutiamo i nostri Assessori o

risolvere i problemi dello città. Grozie.

Entra in aula On.Consigliere Cannata presenti n.20

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere Tardonoto. Ringroziomo anche gli Assessori uscenti Belfiore e Di Rosa.

Purtroppo,l'Assessore Busà è ossente do quello che vedo, per impegni lovorativi. Prego, Consigliere Urso.

llConsigliere Urso

Sì, grazie (breve interruzione audio) colleghi Consiglieri. Volevo, in questo che è, come diciomo sempre, la

coso principole dove si svolge l'attivitù politica, il confronto, come ho onticipoto onche il collega Tordonato,

volevo ringroziore d nome del gruppo Avolo lo Nostra Terro, mo, immogino anche o nome di tutto la

moggioranzo, l'Assessore Belfiore e l'Assessore Di Rosa, per I'ottimo lovoro che hanno fotto nell'anno e
mezzo in cui sono stafi Assessori. Hanno proprio diciamo, sposoto in pieno lo competenzo e la copocità di

fare squadra oll'interno del gruppo di maggioronza. Perciò, li voglio ringraziore, sicuromente, ascolteranno
queste porole per quello che hanno fotto e anche per i ropporti umoni che si sono istauroti con questi

Assessori uscenti. Per il contesto voglio fare il mio piit grande personale in bocco ol Iupo, mo, onche ripeto,

o nome di tutto it gruppo di Avolo la Nostra Terra, ol neo Assessore Salvo Andolina, ovvocato Andolino, già

da un mese e mezzo in effetti, i ringraziamenti li stiamo focendo odesso perché questo è il primo Consiglio

Comunale insomma, giò di persono li abbiomo fatti piit volte, perciò giù da un mese e mezzo si sono

insedioti sio l'ovvocqto Andolina che I'owocoto Busù, anche loro si vede subito che sono entroti nell'ottico di

fore squodro e di fare gruppo per rispettare il mondoto elettorale dei cittadini e per lovorore

quotidionamente per dore risposte alla cittù e for continuore o crescere Avolo. A porte i ringroziomenti io,

Presidente, io, volevo porlore di una coso e portore o conoscenzo tutti i colleghi, i cittodini presenti, mo, io

ricordo sempre e ci tengo o sottolineare che il Consiglio Comunole viene svolto in diretta streoming, viene

registroto e vi posso ossicurore, colleghi, che tonti e tanti cittodini seguono il Consiglio e poi lo rivedono, se

lo riguordono. Perciò è anche giusto portore o conoscenzo di olcune cose che succedono ed è giusto poi

confrontarsi in aulo e capire i comportamenti e copire il do forsi. Per arrivare al punto, volevo fare uno

premesso, ringroziore e complimentarmi con tutto la Giunto, con tutto Ia moggioranzo per l'ottimo lovoro

svolto, mi scuso per Io voce mo sono roffreddatissimo, per I'ottimo lavoro svolto duronte questo stagione

estivo che o tivetlo meteorologico non finisce perché dncord il tempo, o porte gli ultimi giorni che ho

rinfrescoto, è stato bello, molto coldo, c'è lo presenzo oncoro di turisti stranieri, perciò, un lovoro, uno

stogione estivo che è tardoto od orrivore ,perché ricordiomociche fino ai primi di giugno, insommo, iltempo

era incerto però sicuramente sto tardondo o finire, meno mole, perciò uno stagione per Avola molto
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importante, uno stagione record, in un onno porticolore, dove lo Sicilio ho sofferto in lineo generole per una
serie di difficoltà che ci sono stdte nel coro voli, uno serie di difficoltà che ci sono stdte per l'incendio che ha
colpito I'oeroporto di Cotonio, perciò, insommo, tonte vicissitudini che honno portoto un attimino i dati della
Regione Siciliana o essere un po' in colo, anche Io crisi energetico, il coro bollette, insommo, una serie di
situozioni che hanno portoto od overe uno percentuole in disceso per quonto riguarda la Regione Sicilia.
Però, per quonto riguardo invece lo città di Avolo, do un orticolo che è uscito il 20 settembre, da un
rapporto fotto da Sirocuso Albergotori, dove indicova che Ia città di Avolo si trovo con un 37,50% di
presenze turistiche in più rispetto ogli onni precedenti. Mo, devo dire che qui, c'è onche presente l'Assessore

ollo spettocolo, che con lo spettocolo obbiomo fotto veromente, un salto di qualitù, uno stogione pieno di
eventi, che ho visto coinvolta qualsiosi zono dello cittù, do Avolo ontico, ol more, ol centro storico. lo non ho
moi visto, mai visto, Io piazzo cosi frequentoto come è stata nell'estote 2023. Perciò, verdmente,
complimenti a tutta Io maggioranzo perché ho già detto in questo civico consesso, che quando ci sono stati
eventi importonti, tutti, doi Consiglieri, agli Assessori di diverso romo, erovomo tutti in piozza a coordinore,
q spostore le transenne, perché soppiomo onche le corenze di personale che ci sono in olcuni settori. Perciò,

veromente gli Assessori oggi e i Consiglieri Comunoli, oltre, a svolgere l'attivitù Amministrativo, svolgono
onche un'attivitù proprio di lovoro manuole ,per roggiungere gli obiettivi ed è giusto che si foccio onche
questo. Perciò, verdmente, uno stagione record. Dietro questi numeri, sicuramente, non c'è il lavoro solo di
quest'onno, ma c'è il lovoro che è stoto fatto dol gruppo Connoto, dal suo insediomento, uno visione, come
pioce questo termine al nostro ex Sindoco, oggi, Onorevole Luco. Uno visione di uno cittò che nello
prospettivo ,dovevo dore opportunitù ai cittodini di lavoro, di sviluppo, di crescito ed è quello che è successo.

Oggi ,Avolo è uno meto riconosciuto, è uno Cittù conosciuta e riconosciuta in tutto il mondo, perché onche
qui, c'è do fore un piccolo possaggio, ecco, tutto la presenzo degli stranieri, lo presenza di tutti ituristi, per
chi mogari un po' mastico internet, cioè, proprio lo richiesto viene fotto sullo cittù di Avolo, perché Avolo è

un nome che ormoi giro in tutto il mondo. lo personalmente, che sono un operotore turistico quest'onno ho

ovuto tutto il mondo, dall'Austrolia, oll'Uruguoy, ol Venezuela, al Canodo, veromente un lovoro eccezionole.

Ecco, uno grande opportunitù che questo Amministrozione, col Sindoco Luca Cannota e oggi in continuità
con Rossono, fu presa, ecco, io vi prego di oscoltore, perché mogori, tonti, non conoscono questi passoggi,

fu preso nel 2075, quondo, ci fu la visione di portecipore alle fiere internozionali del turismo, non come si

foceva do singolo città, cioè ,uno volta si andava olle fiere e lo città di Avolo ovevo ìl suo stond, Noto avevo

il suo stand, Sirocusa ovevo il suo stond. lo portecipavo o quelle fiere nel 2005, 2006, 2007, 2008, eravamo Ii
vicini che ci si guordava quosi, quosi, in cognesco con i nostri portner turistici, perché sono dei portner
turistici. Nel 2015 ci fu la visione, ci fu quella gronde idea di ondore a condividere le fiere, cioè non
promuovere lo singola cittù, mo, andore o promuovere il comprensorio, il territorio, tutto la zono del Val di
Noto e del sudest. E fu fotto, un Protocollo d'lnteso che all'inizio ero lo cittù di Noto, Avola e Siracuso, con

copofilo Noto, che ci permise, che ci permette, a porte lo pausa che c'è stota per il Covid, oncoro tuttoro di
ondare a portecipore o delle fiere internozionali per promuovere il nostro territorio. E devo dire che

quest'onno, dopo la pouso, ripeto in continuitù con l'Amministrozione del Sindoco Giovanni Luco e oggi in
continuitù con l'Amministrozione di Rossano, quest'onno abbiamo ripreso, nel 2023, a fare le fiere
internazionali. ll protocollo di lntesa firmoto dolle cittù quest'onno di Sirocuso, Avolo, Noto, Portopolo...

olloro, Noto, Portopalo... alloro, capofilo Noto, Siracuso, Avolo, Polozzolo Acreide, Sortino, Portopolo di

Capopossero, ci hanno permesso, versando uno quota che ogni Comune verso alla cittù di Noto, che poi

delega Noto Albergotori per Io gestione di tutte gueste fiere, siomo andati o Bruxelles, siamo ondoti o

Monaco di Boviero, siomo ondati a Berlino, siomo andati allo fiera di Vienna, una fiera voluto fortemente
dal nostro Sindaco Rossano Connoto ,che ci ho portoto uno visibilità importonte perché poi è venuto ospite

uno dei giornalisti più importanti dell'Austrio, che è stoto ricevuto qui ol Comune e poi ho scritto un articolo

che ho ovuto più di venti milioni di visualizzozioni. L'ultima fiero, ecco, qui è importante, Sindoco e cari

Consiglieri e soprottutto il collega Bellomo, chiedo di fore lo massimo ottenzione, l'ultima fiera che si

sorebbe dovuta svolgere doll'll di ottobre ol 73 ottobre era iITTG di Rimini. Per chi non fosse del settore il
TTG di Rimini è diventato negti ultimi onni Io fiera piÌt importonte a livello mondiole del turismo. Cosa è

successo? Noi purtroppo, il comprensorio dei quottro Comuni che ovevomo stipulato questo Protocollo

d'lntesa, abbiamo dovuto rinunciare o portecipare o questd fiera. Per quole motivo? ll motivo è che lo cittò

di Sirocuso, l'Amministrozione Comunale di Sirocuso, non ho versato la quota per cui si era impegnota a

versore per Io portecipozione alle fiere e perciò nel regolomento del Protocollo d'lnteso c'è scritto che se un

Comune non versd la quoto ,noturolmente, viene togliato do quello fiero perché non ci sono i fondi per
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portecipore. Perciò, ecco, che sio chioro o tutto lo cittò di Avolo, oi cittodini, o tutti gli operatori, a chi offitto
comere, o chi opero nel settore turistico e commerciole che per colpo dell'Amministrozione comunale di
Sirocuso che non ha versoto i trentamila euro per partecipore olle fiere, tutto il comprensorio della Val di
Noto ha dovuto rinunciore a non fare questo fiero, la più importante fiero turistico del mondo. Oro, io mi
chiedo, visto che leggo sui giornoli, precisamente La Sicilio del 2 ottobre '23, " Ad Avola, nosce

l'osservatorio per tutelare i "cittodini". C'è stato un incontro organizzoto do due ossociazioni, a cui hanno
portecipato e relozionoto i tre Consiglieri di opposizione Compisi, locono e Bellomo.Qui, doll'articolo, io, poÌ,

personolmente con altri membri della maggioronza ,siamo andoti a quell'incontro e obbiamo fotto onche

degli interventi, perciò ,dopo quell'incontro,esce un orticolo di giornale che dice: "Avolo nosce l'osservotorio
per tutelore i cittadini". Ora, io mi chiedo, già l'Assessore Bellomo ha preso un bel due di picche con il
discorso dell'ospedale, che focevo notare lo volto scorso il collega Connoto ,che il Vice Sindoco di Sirocuso

definiva "repartino" il nostro ospedale di Avolo e ho condiviso questa idea del Vice Sindaco Bandiero, il
nostro corissimo collego Bellomo, non a difeso deicittodini di Avolo, non o difeso dei cittadini diAvola, non

ha preso nessuno posizione, onzi, ho preso lo posizione di dore rogione ol Vice Sindoco Bondiero. lo mi
chiedo oggi, coro Consigliere Bellomo, visto che Lei è andato o Sirocuso a festeggiare con ltalio #vittoria,
#sindocodisirocuso, vorremmo copire lo sua idea sulfotto che la suo Amministrozione diSirocusa, che Lei ha

votato e ho manifestoto tutto la contentezzo per la vittorio, visto che Lei fo porte dell'osservotorio per Ia
tutelo dei cittodini, coso ne penso del fotto che Sirocuso non verso la quoto e Avola, Noto, Portopalo e
Palozzolo non portecipono ollo più importante fiero internozionole del turismo? Con tutti gli operatori di
Avolo, che non sono potuti andare a quello fiera o promuovere Ie proprie aziende? Che posizione prende Lei

stamattino? Guardi, sono molto curioso di sentirlo, visto che lei fo parte dell'osservotorio o tutelo dei

cittadinÌ, perché il suo Sindoco di Siracuso, con cui lei ha festeggioto, non ho voluto versore trentomila euro
e Siracuso è una cittù che incosso due milioni e mezzo di euro l'onno ditossa di soggiorno e non ha versoto

trentomilo euro e ho fotto rinunciore o cinque Comuni che lovorano in sinergio per promuovere il territorio e

obbiamo dovuto rinunciore allo fiero piit importonte del turismo ol mondo. ll TTG di Rimini è la fiero piìt

importante del turismo ol mondo- Perciò, ecco, ore questa è un'opportunitù per copire se Lei è reolmente o

tutela dei cittadini, mi sembro che lo volto scorsa il Consigliere Cannata Ie suggerivo che avrebbe dovuto
chiamore Bondiero o prendere uno posizione nettd sul discorso dell'ospedale di Avolo. Lei ora dovrebbe

chiamore il Sindoco suo ltalia e dire "Mo come ti permetti di non pogore trentdmilo eLtro!", trentomilo
euro che per lo cittù di Siracusa, per un Comune trentomilo euro... e for perdere lo fiero più importonte o

tutta lo Val di Noto. Lei è qua, è presente, può rispondere e sono curioso di ascoltore la suo risposto, caro

collega.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Voda ollo conclusione, Consigliere Urso.

ll Consigliere Urso Tullio
Sì, sì. attendo la risposta, se vuole rispondere il collega Bellomo, visto che do un orticolo de Lo Sicilia del 2

ottobre 2023, lui ho relazionoto, ero tro i relotori di un congresso, mini congresso cittodino e dopodiché, è

noto l'osservotorio per tutelare i cittadini, penso di Avolo o di Sirocusa, perché quoli cittodini, quo non è
specificato. Se Lei non prende posizione sicuramente tutela i cittodini di Sirocuso. Se prende uno posizione

ha l'opportunità di prendere e tutelare i cittodini di Avola, dove lei è stato vototo ed è stato eletto. Grazie.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere lJrso. Prego Consigliere Bellomo, ho facoltù.

llConsigliere Bellomo
Presidente, Sindoco, Assessori, colleghi Consiglieri. Per quonto riguordo il versamento della quota, Lei è

Consigliere Comunole, Tullio lJrso, può chiedere direttomente ol Sindoco di Sirocuso. Come moi non ho

chiesto o lui perché non è stato fotto questo versomento e lo sto chiedendo odesso o me? Mifaccia copire.

Voi se sopevote che il Comune di Sirocuso non ovevo versato la quoto di trentomilo euro, come dice Lei,

perché gti uffici ,oppure, gli oddetti ol lavoro oppure lo porte politico chiedeva al Sindoco ltalia il discorso di

pdgore il versomento. E' uno coso che si fo. tl colloquio c'è perché sempre c'è stoto finoro, c'è pure onche

questo diotogo che c'è tro lo parte politica di destra e di sinistro e di centro, quindi, lo potevo chiedere Lei

questo versomento dello quoto dei trentamila euro. Quindi, questo domondo glielo può fore direttamente
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oll'Amministrazione di Siracuso. Io foccio porte dell'omministrozione di Avolo, sono stato eletto Consigliere
Comunole in questo città e quindi, dico, può chiedere direttomente ol Sindoco ltolia. Per quonto riguorda
l'ospedale, non è che io non volevo l'ospedale, io avevo detto di migliorore lo qualità o livello di personole, o

Iivello di paromedici, di medici. Quello è, che dicevamo. Lo strutturo, come soppiomo, è uno struttura bella,
lo sappiamo, l'obbiomo visto, l'obbiomo inaugurato, però quello che si dice è di rofforzore il personale sio
medico che infermieristico. Poi, tutto quello che si può fore si fo per la nostra città. Quindi ,questo è quello

che le posso dire.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Ho concluso? Grozie, Consigliere Bellomo. Ci sono altri interventi? Prego, onorevole Connato.

ll Consigliere Cannata
Purtroppo sì. Grozie Presidente, Consiglieri, Sindaco, Assessori. Purtroppo, in olcuni casi è meglio tocere,
però se il Consigliere Bellomo interviene, Presidente, dobbiomo fare un po' di chiorezza e quindi rispiegare
onche per chi oscolta do cosa e quindi, onche per ricordore, intonto, ollo stesso Consigliere Bellomo. ll
Consigliere Bellomo dicevo bene che ero stoto eletto con I'Amministrozione Comunole, però, poi,

evidentemente, si è perso per strado e quindi nei successivi due mesi dolle elezioni, ho subito combioto la

strodo retta, che ero quello giusto, per trodire, tradire gli elettori e quindi, questo è bene che noi lo
dobbiamo ricordore sempre ollo cittò che il Consigliere Bellomo opportiene ai troditori politici dei propri
elettori. E oncoro, tro l'oltro, devo dire che lo fo onche doppiomente perché non soltonto ho professoto fede
nei confronti del partito "Azione" o livello nozionole, però o livello comunole mantiene il suo ruolo di

Consigliere oll'interno del gruppo di " I Love Avolo" per mero opportunismo, perché così può continuare, con

il suo collego locono, o tenere il gruppo e quindi, od overe il ruolo di copogruppo. Quindi, così, può overe

quolche oro in più quando vo o scuola o quando in questo senso può assentorsi. Lui e il suo collega

owiomente. E quindi ,dnche in questo senso, lo invitiomo q essere conseguente e a lasciore "l Love Avolo"
visto che comunque "l Love Avolo" invece, è una listo costruito ottorno oll'elezione del Sindoco Rossana

Connota e quindi condivide un programmo elettorale e, su questo progrommo elettorale ,gli ovolesi honno

sposoto quello che è un progetto di difeso degli interessi locoli, coso che non fo lei. ll Consigliere Tullio Urso,

che ho prima oscoltato, non sapevo di questa vicendo degli euro dell'Amministrazione di Siracusa che non

ha contribuito e credo che sia obbostonza grove, mo, focevo notore il Consigliere Urso, che essendo Lei un

gronde sostenitore del Sindaco ltolia di "Azione" chiedeva o Lei di rapportarsi con i suoi vertici di portito e

far notare che bisogna essere soprottutto solidali nei confronti di chi opero nel settore turistico e quindi ,di
non farlo soltonto a Sirocusa come è giusto che sio, mo, che vengo fotto onche nei confronti di Noto, di

Avolo in questo coso e dei Comuni che apportengono a quel cartello che organizza le fiere del turismo. Tro

l'oltro, onche sull'ospedale ho arrangiato Lei uno risposto arrompicandosi sugli specchi, dicendo che coso

dobbiomo potenziare il personale poramedico, non ho copito che coso vuol dire. Gliela ricordo di nuovo

quello che era lo questione, giela ricordo di nuovo perché, vede, su queste cose è importante che la gente

sappia. Lei ho festeggiato con ttolia e Bandiero, Bondiero, ecco, Vicesindoco, Iei alzova lo mano ed ero

insieme con lui, il quole ero contro la funzionalità, ero contro l'apertura del reparto di pediotrio e di
ginecologio od Avolo. Perché lui sostiene che non bisogna aprirlo, tenerlo operto e bisogno chiuderlo ed è

uno coso un po' diverso. Lei ora dice che ci servono altri medici? Certo, siomo felici e contenti, questo è un

problemo nozionole che servono altri medici, ecco, lei in questo senso deve alzarsi e dire e spiegare al suo

collega di, non so, coalizione, non so che coso è, Bondiera, e spiegore che qui ,servono medici sul territorio e

che semmoi Avola-Noto non ho tolto niente o Sirocuso, mo semmoi Avolo-Noto ha il diritto di avere un

servizio sonitario ol pari di quello di Siracuso, ol pori di quello di Lentini, di Augusta e che proprio oggi,

stomottina, tro l'oltro scopriomo che quolcuno oncoro uno volta fo operozioni elettoroli, proprio o Lentini si

dice che si deve chiudere Lentini pediatria o fovore di Avolo, perché Avola ho l'onorevole Cannato che lo

difende. Su questo non c'è dubbio che Avolo obbio l'onorevole Connoto che difende e tutela do sempre gli

interessi detto città di Avolo, mo come ho fotîo sempre per quanto riguordo la sanitù ho difeso gli interessi

di tutti gli ospedoli, tont'è che oggi lo risposta e Io replica a quello che era l'attocco del Movimento 5 Stelle,

che dicevo che c'è il rischio di chiusura o Lentini per restore operto, è che o Lentini invece I'organico è pieno,

c'è, non c'è nessun problemo e nessuno vuole togliere nullo o Lentini, semmoi, ad Avola obbiamo cinque

pediatri, di cui quottro sono in maternità perché sono donne e quindi ospettono in questo coso dei bambini

e quindi sono in moternità e c'è bisogno di overe del personale sul territorio. Questo fatelo notore quondo

fote le riunioni fro di voi dÌ portito, che è necessorio tutelore il territorio e che quindi ,gente come lei, che è
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troditore politicamente ,perché io parlo sempre di questo, politicomente degli interessi diffusi dello città
locole, dovrebbe in questo coso, onche dimettersi ,mo, per essere consequenziole a quelle che sono le scelte
che ho fatto, capisco che non lo fo, perché non l'ho fatto monco dal gruppo, però, è chiaro che deve
ospettarsi quelle che sono le rimostronze lecite e giuste, do parte del Consigliere Urso e do parte di tutti i
Consiglieri. Questo noi lo facciomo, perche oncoro uno volta noi difendiamo gli interessi della cittù e Lei

oncoro, non abbiamo capito cosa difende. Presidente Coletto, guardi, ho notato, noi abbiamo fatto
Consiglio Comunole due o tre mesi fo, non so quanto è possato, però vi è stoto duronte questo frongente un

incontro politico che è stoto fotto da parte di un'ossociozione, in cui si discutevo di biloncio, tutto lecito e

bene tutti i confronti che si fonno nella città per discutere e per confrontarsi di qualcosa che ottiene ol
bilancio o olle problemotiche del Comune vanno benissimo. ll problemo lo sopete quol ero? Ero veromente
ridicolo, forse anche vergognoso, che seduti in quel tovolo vi erano due Consiglieri Comunoli, Bellomo e

locono, che sono stoti entrombi esponenti dell'Amministrozione comunole mio, che l'Assessore oro
Consigliere Bellomo, per cinque onni ho vototo in Giunto e poi, ho condiviso i bilanci comunoli della mia
Amministrazione Comunole. ll Consigliere locono,che era Presidente delConsiglio Comunale e che ho votato
tutti i bilonci dello mia Amministrozione, lui e poi, primo tro l'oltro, vi ero onche Ia moglie come Revisore dei
Conti, quindi, ho firmoto onche i bilonci dello mio Amministrozione e li ritrovo in quel tavolo. Ho visto

che honno fotto notore che parlovono di quelli che erano i bilonci dello cittù, che erono dei bilanci folsi,
scritti male e che erono dei bilonci che noscondevono debiti e che la città, quindi, l'Amministrozione
Comunole Connoto, ovevo creoto soltanto buchi e problemi ollo città di Avolo. Sorù che Bellomo e lacono
vivono forse evidentemente, quolche problemo di omnesio, evidentemente, sono un po' confusi. Però,

veromente ,ci vuole una faccia di bronzo, se vogliamo così dirla, lo diciomo elegante, mo per essere seduti lù
e dire che voi Ii ovete votati i bilonci, che voi c'erovote, che li ovete condivisi, che vi siete ricondidoti con lo
continuità, con I'Amministrazione Rossono Cannoto e poi dire che i bilanci evidentemente non sono leciti ed
erovate lù ad ommettere questo. Dico, mo è di "rattorisi o focci" (lett. graffiarsi il viso) in siciliono, possiomo

dire che è di "rattarisi a focci"? Dico, un poco di vergogna! Capisco che non ovete vergogna, copisco che non

ovete dignità, perché porliomo, ecco, di volori, di etico, di dignitù, che non ovete, ma, quantomeno

difendere onche quello che è il vostro stesso operoto, perché qui porlovote del vostro stesso operoto.
C'erovote, ovete firmoto tutto, ovete condiviso, abbiomo speso denori, Assessore Bellomo! Così Io

chiomo perché lei ha gestito rubriche con denori. Mo, dov'è che è, mo non si vergogno un poco? No, non si
vergognd, perché lo vergogna oppartiene a chi ha etica, appartiene alle persone che hanno un minimo di
serietù. Essere Iò, presenti e dire che l'Amministrozione Cannato ho fotto donni olla cittò, quando invece

l'Amministrozione Cannoto ha risanoto Ie cosse comunoli e ogni sei mesi, dovrebbe ricordorlo, lo Corte dei
Conti controllo quello che è l'operato dell'Amministrazione e ogni sei mesi il Sindaco si presenta con

l'Assessore ol biloncio olla Corte dei Conti, dù la relozione e viene controllato, che è un controllo in piit
rispetto olle oltre città, perché le oltre cittù honno soltanto il controllo dei Revisori dei Conti ,del Collegio dei

Revisori dei Conti. Avolo, essendo un piono di riequilibrio, ha onche il controllo semestrole do parte dello

Corte dei Conti. Leggete le relazioni, sono pubbliche. Mo, dico, voi non riuscite neanche o leggerle? E poi,

soprottutto, ovete fatto speso, spesa significa per Io città, o meno che non rinnegote tutto ciò che avete

fotto nella cittù di Avolo e questi sono problemi vostri. Di sicuro però ne ovete trotto vantoggio e

beneficio poi in termini elettoroli di consenso, quindi ,vuol dire che ollo gente è anche piaciuto ciò che avete

fatto insieme oll'Amministrozione comunole, perché quondo si prendono i voti si prendono perché si fo
parte di uno squodro, c'è un consenso su quello che è un lovoro di Amministrozione, non è che i voti sono

soltonto perché io mi presento. Mi presento non singolarmente mo in quello che è una coolizione. Quindi,

Consigliere Bellomo, quondo fo le telefonote o coso, quondo chiomo quolcuno e gli dice "io oro ci sono per

fore l'emendomento, io oro ci sono", lei, vede, ora all'opposizione ho deciso di essere e quindi lei ora ho

deciso di essere contro l'amministrozione comunole che guida lo cittù e siccome l'Amministrozione

Comunale fa le cose e continuo a farle ,capisco che ora per Lei è un problemo, per Lei e gli oltri e quindi,

mogari tentote di bloccarle o volete prendervi meriti di quolcoso che non c'è e poi ne parlerò nel successivo

punto. Però, il temo è: un poco di dignitù onche per i vostri elettori. E quindi, io questo Io dirò, non ho ovuto

il tempo perché impegnoto come sopete a Romo e devo dire che, tro l'oltro siete anche fortunoti,
Consigliere Bellomo, lo dico, non c'è l'altro presente, perché avete il Sindoco Rossana Connato perché oi

tempi, lo dico per bottuta ogni tanto, con il sindaco Luco Cannato voi avreste subito in modo elegonte un

comizio sicuro in piozzo con le vostre facce per roccontore quello che ovete fatto e quello che dite, per poi

continuore o roccontore ogni giorno quello che è il vostro operoto e il motivo per cui ve ne siete andati.
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Avete un Sindaco che è molto seriq che è molto impegnato continuomente nel lovoro dell'Amministrazione
e devo dire che si interessa poco di quelli che sono i vostri giochetti politici. Perché Rossono su questo è
molto diversa do me, è molto operotivo ed è molto impegnoto in questo. Penso, lo forù comunque, molto
probobilmente onche ol termine dell'anno e mezzo anche come rendiconto. Però, vi garontisco che lo forò
anche io, perché lo gente deve sapere che voi giocate anche sull'ambiguitù, quolcuno oncora non lo so,
quolcuno oncoro penso "ma Luciono- Presidente- Luciono non è con te?", no, Luciono non è con me. E quindi

,giocono onche su questo ombiguità. Ditelo allo cittù che non siete con noi, che siete dei troditori
dell'elettoroto per interessi che sono, tro I'altro, molto poco nobili e quindi ,è giusto che la gente sappia
dopo un onno e mezzo, perché tro I'oltro, voi dopo quottro mesi ovete fatto anche questo scelto. Quindi
,non c'è monco motivo, si sto attuondo un progrommo elettorole e in tol senso ogni osservatorio che vuole
tutelore i cittadini do noi è ben opprezzoto, a noi fa piacere, quindi che ci sia l'opposizione o noifo piocere,

che ci sio il confronto a noi fa piacere, però, ecco, vo fatto nel rispetto anche dell'elettorato, vo fatto nel
rispetto della gente, va fotto nel rispetto della verità. Dello verità. Grozie.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere onorevole Cannata. Cinque minuti per replico, perché giù dieci li ho fotti prima. Siomo
nello fose iniziale, va bene? Prego.

ll Consigliere Bellomo Luciano
Allora, ritorniomo sempre nelle stesse cose. Traditori. Per noi funziona lo parolo troditore, per coloro che

vonno insieme ol Consigliere Cannota invece sono brave persone, sono do opploudire e do vedere. Ci sono

un sacco di persone anche che sono stote contro di lei e sono con lei, loro non sono troditori? I traditori
siamo noi. Per quonto riguarda gli elettori, poi saremo noi o parlore e a discutere con gli elettori, quindi

,poi, sdronno loro o decidere se siomo traditori o meno di questo scelta che obbiomo fotto. Sono stato
eletto in una listo civico, al Consiglio Comunale sono stoto eletto con 577 voti con la lista "l Love Avolo" e
sono Consigliere di "l Love Avolo". Quindi, non vedo niente di strano in questo, nelle oule mi devo

vergognare, la dignità, anzi, la dignità c'è sempre e c'è stoto sempre. Quindi, per questo non ci sono dubbi
in questo. Per quanto riguordo il discorso di ltolia, di Bondiero, ho visto sui social che onche loro hanno
ribattuto, soprottutto il vicesindaco Bandiera ha ribottuto con lei per quonto riguardo l'ospedale . Quindi,
che coso mi viene o dire dell'ospedole, quondo già lei ha avuto un confronto diretto con il Vicesindoco

Bondiero? Cosomoi, se ho da dire delle cose, le dico direttomente al Vicesindoco Bondiero e gliene porla

direttamente, fote un confronto pubblico tutti e due e vedete un attimino questo situazione. Poi, per quanto

riguordo sempre, ribadisce il discorso dell'ospedale, smontellomento, io non ho detto che bisogno

smontellare I'ospedale, anzi, ho detto che lo strutturo è una bello struttura, dico soltanto che si potevo e si
può rofforzare con il personale sio medico che infermieristico. Quindi, questo ero quello che le volevo dire io
primo. Per quanto riguorda l'osservotorio tutti abbiomo portecipoto, l'osservotorio è fatto per partecipore,
per vedere, discutere, confrontorsi con i cittadini. ln quello riunione che abbiomo fatto, I'ossembleo che

abbiamo fotto, c'ero anche la moggioranzo, c'erono onche Ie persone, c'erono anche gli Assessori che sono

intervenuti e onche il Consigliere lJrso è intervenuto, quindi, non vedo niente di mole, che cosa c'è in
questo? Poi di che coso ho porloto? Per quanto riguorda il progromma elettorole fa riferimento (al fotto
che) noi obbiomo vototo il progrommo elettorole e quindi soremo qui o vedere quello che reolmente fa
questo Amministrazione e quando fote delle cose opplaudiamo, quando non verronno fotte cercheremo di
poterle reolizzore. Ritorniamo sempre sulle stesse condizioni. lnvece la coso importonte è perché non

vediomo quello che reolmente c'è in cittò? I problemi che ci sono in città? Voi che girate sempre, che vedete

sempre, che siete sempre in giro, non vedete, per esempio, che il 30% ci sono al lungomare i faretti tutti
spenti per esempio? Non vedete, per esempio, che i morciapiedi alla 24metri sono tutti rialzoti? Che è un

pericolo per i cittodini? Non ve ne siete occorti neppure dello fontono delle popere che è spenta perché ci

sono delle perdite? Oppure i morciopiedi, sempre della 24metri, non li vedete? Oppure le grate che ci sono

in vìo Miramare che si stanno perdendo di nuovo? Cioè, io non lo so! Duronte Ie piogge, per esempio, nel

trotto di stroda che c'è dallo stobilimento bolneore Lo Olo fino od ondore ai Compi Raeli si accumula

dell'ocquo, è una vita che si occumulo dell'acquo lì, perché non intervenite su questo? Diquesto si deve

parlore, su quello che si deve reolizzare. Lì nell'orea dello Dusty Point, per esempio, lì vicino che c'è I'oreo

fitness ci sono i cestini che sono tutti rotti, I'erbaccia è cosi, gli attrezzi e i giochi che devono essere

ripristinoti, ci sono tutti gli steccati che sono rovinati. Di questo dobbiamo porlore. lntervenite su questo. Su

questo si può porlore. Grazie.
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ll Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere Bellomo. Signor Sindaco, prego signor Sindoco.

ll Sindaco Cannata Rossana

Sì, grazie Presidente, buongiorno Assessori, buongiorno Consiglieri, buongiorno pubblico. Anche io mi
introduco e mi immetto in questo dibottito politico perché è giusto fore delle puntuolizzozioni, visto che il
Consigliere Bellomo ha detto che lui è stoto eletto oll'interno di uno lista civico che si chiamo" I love Avola"
di cui deve ben ricordore l'ossessore Bellomo, ex assessore Bellomo, che per cinque onni questo listo ho
Amministrato, governoto con lo suo roppresentonza in "l Love Avolo "con il Sindaco Luca Connata. Quindi,
non mi sembro che sio uno lista nuovo, che sio stata creata dol nulla in questo Amministrazione mo, è uno
lista che ho avuto uno storio politico, questo storia e questo paternitù politica apportiene od un Sindoco ben
preciso che si chiamova Luca Connoto e la storia ci rocconto che questa listo ha un nome, un cognome ben
preciso che con la sottoscritto si è, oppunto, ottualizzoto nel programma elettorale e quindi ho un nuovo

nome e cognome che si chiomo Rossono Connoto nello contìnuità. Quindi, non mi sembra che sia uno lista
civico che sia stoto creato do lei, mo sia uno listo civico invece in cui vo riconosciuto un percorso, una storio
e lei benissimo, sulla scorto di questa rappresentonzo, ho ricoperto degli incorichi. Governare una cittù, non

significo essere uno listo civica quolsiosi, bensì, significa amministrore, conoscere, risolvere Ie

problemotiche e soprottutto sostenere tutte quelle che sono queste criticitù che, come ho detto il
Consigliere Onorevole Connoto, parlono di conti, di finanziomenti, di fase di predissesto che conoscete

benissimo e quindi, ossolutomente, sembro strono che lei si alzicirco due mesi fa e improvvisomente,
sostengo che questo lista invece, è frutto non si sa di quale suo percorso politico e che tranquillomente,
quindi, o giorni olterni deciderù coso volutore di un progrommo elettorale. Alloro, lei mi sembra non

confuso, mi sembra che veromente lei forse sconosco come funzionano le candidature delle liste, come ci si
condido e ci si propone. Quo, non siamo in uno scuolo in cui i bambini digeriscono quello che lei ci sto
dicendo cosi, sic et simpliciter, mo noi quo, amministriamo, governiamo e stiamo benissimo ai nostri ruoli.
La listo "l Love Avolo "ed è sempre uno stesso ripetizione che focciomo nei Consigli Comunoli, apportiene
o un preciso progrommo, a un preciso Sindoco ed è lo sottoscritto. Noi chiediomo sempre quello che viene

detto come "vergognatevi, mo non ovete dignitò" si chiomo anche coerenzo politico, che ripetiamo piit
spesso come porole. Quindi ,nel momento in cui ci si candido, viene eletto grozie oi numeri che lo
sottoscritto, insieme o uno coolizione ha portato ovanti non significo essere liste civiche o sé stonti, quindi
quel salto di dignitù, di coerenza imporrebbe, e io sempre lo replicovo giò nelle scorse sedute consiliari, che

sorebbe corretto, anziché ricoprire uno poltrono che sorebbe forse quello di essere all'interno delle

commissioni ,giusto? o forse vi dò quel requisito in più di poter ottenere une poltroncina in piit, dovreste

overe quello spirito di socrificio di dire "noi questa listo che non ci opportiene più, la obbondoniomo e

diventiomo opposizione" per quello che reolmente voi siete. Perché nel momento in cuifate dei comunicati,
partecipote o delle pseudo-ossociozioni che fonno dei calcoli, che non so do quole tipo di rogioneria vengono

presi e voi addiritturo ne condividete il contenuto, questo non si chiamo più coerenzo mo si chioma

fantoscienza. Quindi, su questo fronte vi rinnoviamo sempre l'invito, visto che spetto o voi con coroggio
prenderlo e che eventuolmente forse è manchevole onche di coroggio questd vostro lista, di fore un posso

indietro e riconoscere che voi siete cosa d sé stante rispetto o quello che invece è un percorso, uno

coolizione, un'amministrazione. Poi, lei ho fatto uno serie di elenchidi monutenzione, di interventi. Sembro

che lei forse viva in un'oltra cittù e do quello che vedo neonche ha visto gli interventi che sono stoti realizzoti

in quetle zone. Attuolmente sono in corso opere di monutenzione in tutto Ia cittù. ln quell'oreo ho pubblicato

personolmente un video che è oggetto di vandolizzazione e obbiomo collocoto le telecomere, quindi siomo

ben consopevoli di coso occode notte e giorno, mottino e pomeriggio. Quindi nel momento in cui si

vandolizza l'omministrozione prende dtto e denuncio, owiamente loddove c'è gente da denuncidre, e

nuovamente procede alla monutenzione. Tutto il resto che lei ho segnoloto, "non ve ne occorgete", ma io

penso che lei olloro per cinque onni forse ha abitoto in un'oltro città e oro ci vuole roccontore il film che

invece noi non stiamo girondo insieme o lei evidentemente, lei sto girondo un altro film in un'oltra cittù.

Quindi, tutto quello che di buono è stoto fotto e costruito noi Io monuteniomo, puniamo owiomente chi

vandolizzo. Le squodre di manutenzione sono oll'opera costontemente e noi non denigriomo ossolutomente

il lovoro duro di chi porto ovonti secondo dei cronoprogrammi perché è una cittò che ovviamente segue dei
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cronoprogrommi, dei percorsi, ci sono le zone e lei sembro che addiritturo sconosca pure questo. Cioè, dopo
che è stato pure l'Assessore oi porchi, ol fitness, mi menziono come funzionovo all'epoca il
cronoprogrammo, oro improvvisamente questo cronoprogrommo lei lo sconosce. Quindi, prendiomo otto
che Lei oddirittura ,disconosce o forse neppure conoscevo a questo punto la suo rubrica, perché questa
Amministrozione le ossicuro che porto avontiglistessiservizicon le stesse modalitù. Quindi, delle due l'una:
o Lei non sapevo che coso governova nel momento in cui mi menziono queste cose o Lei oggi è veramente
non confuso, Lei forse vive in un'altro cittù! Quindi, è giusto e chioro che noi, oi cittodini, prenderemo otto di
questd registrozione e glielo mostreremo, perché devono onche comprendere che forse all'epoca Lei o non

focevo le cose, le focevo quolcuno per conto suo, o nel momento che le focevo, le facevo forse non con Ia
consapevolezzo di capire come si omministra uno città. Quind,i non è combioto niente, il metodo è sempre
quello, gli uffici operono secondo gli indirizzi politici, perché le ricordo che noi diomo indirizzi politici e dopo
di che controlliomo e verifichiamo che tutto si tengo secondo iter, step e regole e quindi ci dispioce per noi
che oggi soprottutto regno questo confusione sui ruoli, sulle competenze. Forse è arrivato il momento
giusto in cui invece prendete otto del vostro follimento politico e o questo punto invece , prendete le
distanze da tutto quello che noi di buono continuiomo a fore per lo città. Grazie.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, signor Sindoco. Lei ho completoto. Per fotto personole oll'inizio mi pore che non ci sio, posso andore
a controllare nel regolomento mo, il fotto personole non c'è, è domanda e risposto, dieci minuti per la
dichiarazione e cinque minuti per replica ollo dichiarozione. Lei ho fotto dieci minuti e cinque minuti di
replico. Altrimenti non ondiamo più ovonti. Prego Onorevole Consigliere Connota, cinque minuti.

ll Consigliere Cannata
lo non lo so quale sio il fatto personale perché, certo, tutto personale è. (intervento fuori mÍcrofono del
Consigliere Bellomo) E che c'entra? ll fotto personole è quando tocco la persono, qua stiamo porlando di
politica. Lo so Presidente... Presidente...

ll Presidente del Consiglio Coletta
Mi ha ricordato bene. Tra I'oltro non è fatto personole, stiamo parlando di politica, non è che ho detto "il
Consigliere Bellomo" a ics. Parliomo diAmministrozione. Prego, cinque minuti.

ll Consigliere Cannata
Prego, se vuole dore lo parolo olConsigliere Bellomo...

ll Presidente del Consiglio Coletta
No, no, no, no, perché non è previsto, è dieci più cinque, oltrimenti non ondiomo avanti. Se qui andiomo piit

cinque, più cinque, più cinque, più cinque, non ondiomo ovonti. Prego, cinque minuti, onorevole.

llConsigliere Cannata
Per me vo bene, onzi, se serve lo foccio porlore. Anzi, piìt porlo e più ci aiuto e poi ci vediomo. So quonti ne

obbiomo visti di "poi" e quindi ,poi, poi civediomo. Brovo, poi, civediomo. Quindi, non fore "poi" perché sto
parlondo io...

ll Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Connoto, si rivolgo alla Presidenzo

ll Consigliere Cannata

Siccome lui mentre mi dice "poicivediomo" quindi, Presidente,lo richiomi per cortesio oll'ordine.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Consigliere Bellomo, per fovore, perché altrimenti diventa.

ll Consigliere Cannata
Anche perché se lei mi dice "poi ci vediamo" e non si sente Ia gente da caso non oscolta che lei mi sto, in
questo coso, vuole tentore di intimidirmi. Ah! Do Strisci lo notizia, da Striscia lo notizio. Alloro, così faccio
uno... e leggo lo definizione di traditore, Consigliere Bellomo, così poi se la ripasso, magori I'ascolta: "Chi

viene in meno o un impegno solennemente ossunto, con un'occentuoto sfumotura di biosimo". lmpegno
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solennemente ossunto: quando ci si candido, si prende un impegno solenne con la città, con lo listo, col
condidoto e quindi nei confronti degli elettori e poi si chiede il consenso. Se non è troditore chì chiede un

voto con uno coolizione, con un progrommo elettorole e il giorno dopo combia completomente progrommo
per scegliere il progromma... ce l'ha confermoto, ecco perché dicevo "Presidente, grazie, lo foccio porlore",
ce l'ha confermato, ha sposato il progrommo elettorole del condidato Sindaco Nino Compisi. Ve lo ricordate
qual ero? Quello di ondare o vedere allo 24metri come erono le rodici delle piante dello 24metri. Se ve lo
ricordote era quello. Lo focevo vedere, lo inquodrova, quindi, era Ia visione dello città, ero lo radice dello
pionto e quindi, il problemo ero l'aiuola. Ne obbiamo fotte durante lo mia Amministrozione non so quante di
aiuole, mqn mono che ci sono i fondi per lo manutenzione ,si fonno le monutenzioni e quindi ,mon mono si
cambiono le oiuole, fino o quando le combieremo tutte. Però ,evidentemente, già ha spostoto I'osse, già ci
ho aiutoto chi ha combioto il progromma elettorale. Dopodiché, come ha spiegoto bene il Sindaco Rossona

Connoto, lo monutenzione, quello trottosi foretti se piove si fulminono e si combiano, non mi pare che sio

una visione politico. Però, mi premevo chiudere, visto che porlava di Bandiera e quindi, mi chiamava in

couso, del confronto, si, io il confronto l'ho fatto con tutti, ho parlato. Dopodiché, il temo è semmai chi fa
porte di una coalizione, di un gruppo, di uno squodro, in questo caso loro fanno porte dello squodro di un

partito, deve tutelore però, gli interessi del proprio territorioe quindi,lo invitovo o fore questo. Che poi, noi
non lo facciamo come istituzione su questo non vi è dubbio, non abbiomo timore di parlare con nessuno,

anzi, ci confrontiomo sempre con tuttie in tal senso, invitiamo però, semmoi lui e isuoicolleghi a non avere

nessun timore reverenziole nei confronti di qualche carico che vuole invece lovorore per togliere servizi allo
nostro cittù. E quindi,questo ero l'invito che facevo. Per il resto mi pore che il Sindoco sia stoto obbostanza

chiora ed esoustivo e quindi, oncora uno volta noifocciomo Ie cose per lo cittù e continueremo o forle con la
chiarezza che ci controddistingue.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Grozie, Consigliere Cdnnoto. Aspetti che controllo che ce li ho scritti quo. Urso. Vo bene, cinque minuti.

llConsigliere Urso
Presidente, sarò breve. Voglio provore od olzore io pure sto microfono, perché ogni volto torno o coso col
mal di schieno. Niente. Poi, se itecnici... Rametto mi può (breve interruzione audio) Si sente? Sinceromente

non mi ritengo soddisfatto dello risposta del Consigliere Bellomo. lo foccio riferimento al primo mio
intervento, dove sottolineovo quello che c'è stoto con le fiere e per colpo dell'Amministrazione di Sirocusa

che non ha versoto lo proprio quoto non siamo potuti ondare oll'ultima fiera che è lo piit importante, come

dicevo prima. Perché il Consigliere Bellomo ho risposto "Lei potevo chiomare forse Sirocuso, gli uffici, lo
potevd contottore lei..." mo dove siamo, nel progromma possdparolo? La ruoto dello fortuna? Lei contatto?
Chi contotto? Lei che penso che io sollevo questo questione in Consiglio comunale e gli uffici non honno
tentoto di contattore il suo Sindoco ltalio o il suo Vicesindoco Bandiero, per capire la motivozione per cui

non versono lo quoto? Non rispondono, non prendono il telefono. Poi, il collego Cannata diceva "non lo
provqno Io vergogno", lo provono lo vergogna colleghi, lo provano, perché se ci fate caso quando

interveniomo il Consigliere Bellomo non olzo monco lo sguardo dollo vergogna. (vace fuori microfono) Chi

ha porloto, scusi?

ll Presidente del Consiglio Coletta
Si rivolgo Ia Presidenzo, Consigliere

ll Consigliere Urso Tullio
lo o Lei sto guordando.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Si rivolgo alla presidenza. Le ricordo cinque minuti, prego.

ll Consigliere Urso Tullio
Ho sentito un Consigliere che difende Sirocuso a discopito di Avola intervenire, perciò, dico, sto parlondo io

e per rispetto Lei deve stare zitto, poi, chiede lo parolo e se ha le argomentozioni risponde. lo Ie ho

chiesto "Lei..." noi obbiomo contottoto l'Amministrozione di Sirocuso e non ci dù nessuno risposto. Ma, io le

ho chiesto "Lei, che fo porte dell'osservotorio o tutelo dei cittodini, coso penso del fotto che Siracuso non ho

versoto la quota e perciò tutta Io Vot di Noto, Noto, Polazzolo, Avolo, Portopolo di Capopossero, non è
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onddto olla fiero visto che ltalio è il suo Sindoco?". Tonti cittodini, siccome il sistemo in quodro me, non
sonno che il Consigliere Bellomo ho lasciato l'oulo, perciò io guordo lo telecomero, lo dico ai cittadini o cosct,

ilConsigliere Bellomo ho lasciato l'aula.

ll Presidente del Consiglio Coletta
Si rivolgo ollo Presidenzo, Consigliere. Consigliere Urso, per fovore, si rivolgo alla Presidenza. Si rivolga olla
Presidenza, grozie.

ll Consigliere Urso Tullio
Il Consigliere Bellomo ha loscioto l'oula perché prova vergognd. Perciò, io non sono d'occordo col
Consigliere Cannota che dice che non provono vergogno. Lo provono e ce lo dimostrono perché stonno con
Io sguordo obbossato, escono quando vengono interpelloti. Sicuramente, si è già pentito di essersi
presentoto stomottina solo, perché, poverino, tutto questo noi lo riporteremo. Poi, mi fo piacere che

finolmente ho dichiorato in aula che fo parte di "l Love Avolo", dice "io faccio porte di "l Love Avolo" in
Consiglio Comunole", però sui sociol fa parte di" Azione". Mo, " I Love Avola" coso significa? lo omo Avola,
mo il Consigliere Bellomo non Io ama Avolo, perché non la difende, dol punto di visto sonitario non la
difende, vorrebbe chiudere i reparti perché fiancheggio il Vicesindoco di Siracusa. Per quonto riguardo le

fiere, non prende posizione e fiancheggio il Sindoco ltolio che ripeto, non ha versoto lo quoto e non ci
permette di promuovere il territorio. Perciò,Lei, caro Consigliere Bellomo, che è sulla scala che mi oscolta,
deve passore o "l Love Sirocuso". ll suo portito è "l Love Sirocuso", non è" I Love Avolo", perché Lei o "l Love

Avolo" non lo amo. Lei si deve candidare a Sirocusa, perché Lei ama Siracuso, non omo Avola. E si
vergogno,perché se ne va doll'oula. Spero che sio stoto chioro, mo, non le daremo treguo, perché queste

cose le ripeteremo in tutti i Consigli Comunoli, in tutti i Consigli Comunoli, perché c'è oncoro gente, come

dicevo il collego Cannato, che oncoro non so, perché loro sono ambigui e perciò Io diremo sempre, sempre

continueremo o dirlo e voi continuerete o lasciore l'aula e vi vergognate. Grozie.

ll Presidente del Consiglio Coletta ringrazia il Consigliere Urso. Visto che non ci sono altri interventi posso

ollo trottozione dei punti all'ordine del giorno.

rio G e

€razi

io Comunale

llConsigl no

On. G

e
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REFERTO DI PUBBLICAZIONE

I1 sottoscritto Responsabile delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicità legale,

visti gli atti d'Ufficio
ATTESTA

Che la presente Dellberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo

Comune, in data per rimanervi 15 giorni consecutivi.

Avola,

IL MESSO COMIINALE

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'Ufficio

ATTESTA
Che la presente deliberazione:

E' divenuta esecutiva trascorsi 10 (Dieci) gromi dalla data di inizio della pubblicazione; -

È stata dichiarata immediatamente esecutiva; -

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

I1 sottoscritto Segretario CERTIFICA, su confonne attestazione dell'Addetto,

che la presente dehberazione è stata affissa all'Albo Pretorio per 15 (quindici)

giorni consecutivi dal

Avola,
IL SEGRETARIO GENE,RALE

Copia Conforme all'originale per uso Amministrativo ed Ufficio

Avola, IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all' originale.

al

Avola, IL SEGRETARIO GENERALE
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